

Nachruf für einen da 'wa-Träger der ersten Generation von Hizb-ut-Tahrir

﴿مِنَ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَّن قَضَىٰ نَحْبَهُ
وَمِنْهُمْ مَّن يَنْتَظِرُ وَمَا بَدَّلُوا تَبْدِيلًا﴾

Unter den Gläubigen gibt es Männer, die das wahr gemacht haben, wozu sie sich Allah gegenüber verpflichteten. Unter ihnen gibt es manche, die ihr Gelübde er füllt haben; und unter ihnen gibt es manche, die noch warten (müssen). Und sie haben keine Änderung vorgenommen; (33:23)

(Übersetzt)

In vollem Vertrauen auf Allahs (t) Bestimmung betrauert Hizb-ut-Tahrir / wilāya Jordanien die gesamte muslimische Umma und insbesondere das Volk Jordaniens um einen ihrer *šabāb*, der seit der ersten Generation von da 'wa-Trägern Führungsarbeit leistete:

Al-Ḥāğ Rāğī Mūsā az-Zğūl

(Möge Allah mit ihm barmherzig sein)

Er verließ uns am gestrigen Montag, dem 14. Januar 2019, im Alter von 95 Jahren, nachdem er seine gesamte Jugend damit verbrachte, zur Wiederaufnahme der islamischen Lebensweise durch die Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats gemäß dem Plan des Prophetentums aufzurufen.

Al-Ḥāğ Rāğī gehörte der ersten Generation von Hizb-ut-Tahrir an. Möge Allah mit ihm barmherzig sein und ihm ein gutes Ende schenken. Die Angehörigen der ersten Generation von Hizb-ut-Tahrir trugen die da 'wa und opferten auf dem Wege Allahs (t), des Allmächtigen, alles, was ihnen wertvoll und kostbar war. Al-Ḥāğ Rāğī gehörte zu jenen, die Allah (t) stets um Lohn baten. Er musste die Ungerechtigkeit der Tyrannen qualvoll erleben, doch schreckte ihn dies keineswegs davon ab, an seinem *dīn* und dem Tragen der da 'wa festzuhalten.

Wir bitten Allah den Allmächtigen darum, dass Er unseren Bruder mit Seiner Gnade segnet, ihm sein Grab erweitert und ihm einen ehrenhaften Empfang bereitet. Auch bitten wir Ihn darum, dass er unseren Bruder im Paradies mit den Propheten, den Märtyrern, den Gläubigen und den Rechtschaffenen vereint. Dies sind wahrlich die besten Gefährten, die man sich wünschen könnte. Auch bitten wir Ihn (t) darum, dass er uns und der Familie des Verstorbenen viel Geduld und Trost spendet.

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

„Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück.“ (2:156)

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Jordanien